

Marc Mateu vuelve a ser elegido como el mejor jugador de la semana

17/01/2024



Mateu realizó una gran actuación ante el Real Zaragoza | Nando Verdú.

El azulgrana Marc Mateu ha sido elegido por los seguidores de Instagram de *Valle de Elda* como el mejor jugador del primer partido del año ante el Real Zaragoza. El encuentro que se disputó el lunes 15 de enero en el Nuevo Pepico Amat acabó en tablas, 1-1. Mateu ha sido elegido con 318 votos.

El lateral tuvo una gran actuación el pasado lunes realizando grandes centros al área contraria. Además, fue uno de los jugadores del encuentro que más balones

recuperó. A pesar de que no fue el autor del gol azulgrana, sí estuvo a punto de darle la victoria en diferentes ocasiones al Deportivo. Una de ellas fue el saque de esquina, en la segunda mitad, que sino llega a rozar el guardameta del Zaragoza habría sido un gol olímpico.

Mateu ha conseguido el 66% de los votos seguido de autor del gol del Eldense, Mario Soberón, con 92 votos y de Álex Bernal con 72 votos.